

Le repas des aînés 2015

Ce 12 décembre, la municipalité invitait les habitants de Puydaniel de 65 ans et plus, au traditionnel repas des Aînés.



Dans un décor aux couleurs de Noël réalisé par l'association Patrimoine, une ambiance animée et emplie de gaieté, plus de cinquante convives ont partagé ce moment chaleureux autour d'un succulent repas.



Partager un repas, c'est aussi l'occasion pour les participants de se rencontrer, resserrer des liens existants, d'en tisser des nouveaux.

Comme tous les ans, un cadeau offert par la municipalité à chaque participant a clôturé cette manifestation.



Bien évidemment, nul ne sera oublié, les personnes n'ayant pu participer au repas recevront leur présent à domicile.

A toutes et tous : bonnes fêtes de fin d'années et à l'année prochaine.